

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 06.05.2015

Vorlage-Nr. 0793/2015

TOP

Grillplätze am Rheinufer

Die Möglichkeiten zum Grillen am Rhein sind seit Jahren unzureichend.

Gerade für Studenten und junge Leute, die keinen ausreichenden Platz in Innenhöfen oder auf Balkonen haben, bleibt somit das Grillen in der Grilljahreszeit verwehrt.

Aufbauend auf der Begehung am Rhein im August 2014 der JU Mainz- Mitte (Altstadt und Neustadt) fordert die CDU Altstadt die Schaffung von attraktiven Grillmöglichkeiten am Rhein, und schlägt dafür die am Kaisertor sich befindliche und verwahrloste Stelle vor (die brachliegende Fläche auf Höhe der Skaterbahn am Wasser liegend).

Ebenso fordert die CDU Altstadt dort genügend Entsorgungsmöglichkeiten für Grillabfälle jeder Art.

Wir bitten hierfür das Grünamt in Abstimmung mit den Entsorgungsbetrieben das Leeren der Mülltonnen und die Pflege des Platzes zu gewährleisten.

Mainz, den 27.04.2015

Für die CDU-Fraktion Anna Grasser

Web: http://www.cdu-mainz-altstadt.de